



HAPPY MOB

**5 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 0506**

**735 000 €**

**Arles**

Maison à vendre (13200)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans un très bel environnement en campagne à 15 min d'Arles, nous vous proposons cette maison très agréable de 200 m2 environ, située sur un très beau terrain arboré de 4000 m2 avec un bel espace détente piscine et Hammam. Cette maison est exposée Sud avec un grand hall d'entrée, un salon et salle à manger avec un plafond cathédrale, belle hauteur de plafond de 7m offrant un volume incroyable, une cuisine aménagée dépendante exposée plein sud donnant sur une grande terrasse. Une belle suite parentale de plain pied de 40 m2 avec un Hammam donnant sur la terrasse et la piscine. Une ...

In a very beautiful environment in the Arles countryside, we offer you this very pleasant house of approximately 200 m2, located on a very beautiful plot of land of 3000 m2 with a beautiful swimming pool and sauna relaxation area. South facing house with a large entrance hall, living room and dining room with cathedral ceiling, beautiful ceiling height of 7m offering incredible volume, a fitted kitchen facing south opening onto a large terrace. A beautiful single-storey master suite of 40 m2 with a sauna opening onto the terrace and swimming pool. A laundry room, one floor with mezzanine of 15m2 ...

**HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE**

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

